

Nur Platz zehn bei der WM

Al-Musannah – Die Segler Benjamin Bildstein und David Hussl haben dem Österreichischen Segel-Verband bei der am Sonntag zu Ende gegangenen Klassen-Weltmeisterschaft vor Oman mit Rang zehn in der 49er-Wertung das beste Resultat beschert. Im Medal-Race wurde dem Duo ein Frühstart zum Verhängnis. „Es war für uns heute wieder schwierig“, meinte der Tiroler Vorschoter Hussl ernüchert. Keanu Prettnner/Jakob Flachberger klassierten sich an der 15. Stelle. Im Nacra-17 verpassten Laura Farese/Matthäus Zöchling unglücklich den Einzug ins Medal-Race und belegten final Rang elf. Das 49erFX-Duo Laura Schöfegger/Lisa Farthofer holte Platz 16. (TT)